Verabschiedung der Niederdinger Ministranten

m Rahmen des Gottesdienstes am Christkönigssonntag am 25. November wurden drei langjährige Ministranten in Niederding verabschiedet. Reinhild und Ludger Hiesgen ministrierten 7 Jahre. Clemens Hiesgen verrichtete seinen Dienst am Altar 9 Jahre lang. Pfarrer Kielbassa verabschiedete die drei mit den Worten "Die Verabschiedung aus dem Ministrantendienst ist nicht die Verabschiedung aus der Kirche" und übergab ihnen je ein Abschiedsgeschenk.

Artikel und Foto: OKU

